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Exmo. Senhor 

Presidente da Câmara Municipal de Lisboa 

Eng.º Carlos Moedas 

 

Os vereadores do PCP, em visita à Escola EB 2,3 Nuno Gonçalves, registaram um conjunto de 
problemas que importa resolver com carácter de urgência. 
 
Referimo-nos à necessidade de reparação do muro do recreio que colapsou durante a passagem da 
tempestade Martinho pela cidade de Lisboa, que levou à interdição de parte do recreio desta escola 
(imagem abaixo). 
 
Igualmente preocupante é o estado de conservação da cobertura do edifício principal, em particular 
o beiral, que implicou também a interdição de outra zona do recreio no ano anterior e que, 
atualmente, apresenta fissuras, visíveis no seu interior, pelo que importa avaliar o risco de 
derrocada do mesmo (imagens em anexo). Recordamos que Lisboa foi afetada recentemente por 
um sismo, pelo que, em nossa opinião, importa avaliar qual o seu impacto nos edifícios, em 
particular nesta escola que apresenta muitas debilidades. 
 
Acresce a estas questões que carecem de uma intervenção urgente, a necessidade de proceder à 
requalificação geral deste equipamento educativo, que tarda em avançar, embora seja uma das 
escolas indicadas na carteira de investimento que fundamentou o pedido de empréstimo da CML, 
através da proposta 371/CML/2024, aprovada a 21 de junho de 2024, para a área da educação. Está 
igualmente inscrita no Plano de Atividades e Orçamento da SRU, nas principais ações previstas para 
2025, no que respeita ao lançamento do concurso para o respetivo projeto. 
 
Perante estes factos, os Vereadores do PCP na Câmara Municipal de Lisboa, nos termos da alínea 
u) do nº 1 do artigo 35º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, vêm requerer a V. Ex.ª. os seguintes 
esclarecimentos: 

1. Para quando está prevista a reparação do muro desta escola que colapsou e que levou à 
interdição do espaço de recreio?   

2. Foi avaliado o potencial risco de derrocada da cobertura do edifício principal ou do seu 
beiral? Qual o resultado da última avaliação desta situação?  
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3. Para quando se perspetiva o início das obras de requalificação geral deste 
estabelecimento de ensino? 
 
 

Lisboa, 04 de abril de 2025 
 

Os Vereadores do PCP,                                                            

                                                                        

     João Ferreira                                          Ana Jara 
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Anexo 
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